

## 50. Geburtstag unseres 1. Vorsitzenden Peter Kremer

Samstag, den 16. August 2008 um 23:00 Uhr

---

Unser 1. Vorsitzender Peter wurde am 9. Juli 50 Jahre alt. Obwohl er das Trommlerkorps zu seiner Geburtstagsparty am darauf folgenden Samstag eingeladen hatte, haben wir es uns nicht nehmen lassen ihm schon am Mittwochabend mit einem kleinen Ständchen die Ehre zu erweisen. Ein bisschen überrascht war Peter schon, als er die ersten Flötentöne in der Vore hörte, aber weil seine Frau Renate vorher eingeweiht wurde, waren zum Glück genügend kalte Getränke vorhanden.

Am 12. Juli fanden sich dann die Aktiven und deren Partner am Vereinsheim zusammen, um der Einladung unseres lieben Peters zu folgen. Wir hatten uns für Peter ein ganz besonderes Geschenk ausgedacht. Er bekam von uns ein großes Vereinsbild des Frühlingkonzertes, gespickt mit den Unterschriften aller aktiven Mitglieder überreicht. Danach ging es dann zum gemütlichen und lustigen Teil über. Peter musste unter anderem einen Gesundheitscheck, durchgeführt vom Kegelclub, über sich ergehen lassen. Er hat diesen natürlich mit Bravour bestanden.

Später wurde das TPK noch einmal gebraucht. Von Peter und Renate fast unbemerkt, schmückte die Nachbarschaft der Vore "still und heimlich" das Haus, ganz wie man es an Kirmes für das Königspaar so macht. Wie einige Insider wissen, würde auch Peter gerne mal "König von Houverath" sein. Um ihm und seiner Frau schon einmal einen kleinen Vorgeschmack darauf zu geben, ließ die Nachbarschaft den typischen Ablauf einer Houverather Kirmes mal eben im Zeitraffer ablaufen. Claudia und Dieter zeigten den beiden zunächst wie sich ein Königspaar bei der Parade zu verhalten hat. Das hatten die beiden schnell gelernt, sodass sie ohne Hilfe die zweite Parade abnehmen konnten. Anschließend durfte der traditionelle Königswalzer natürlich nicht fehlen. Zusammenfassend eine sehr solide Leistung, die aber noch in der Realität bestätigt werden muss. Peter, der nächste Vogelschuss kommt bald.

Den Rest des Abends und der Nacht wurde noch kräftig gefeiert, getanzt und gesungen. Aus verlässlicher Quelle war zu hören, dass die beiden Gastgeber nicht allzu viel geschlafen haben. Einige Bilder des heiteren Treibens, gibt es wie immer in unserer [Fotogalerie](#).

